



Peña por dichos de Sebastián Edwards: "Me parece una tontería"

El domingo, en el programa "Influentes" de CNN Chile, Carlos Peña abordó la crisis de las universidades en EE.UU. Ahí se le preguntó respecto a los dichos del economista Sebastián Edwards, quien el año pasado, en el mismo programa, señaló que "cerraría las Becas Chile en humanidades". "Eso es desconocer en qué consisten las humanidades (...) ¿Qué hacen la lingüística, la historia y la filosofía? Intentan develar el misterio de la condición humana (...) Pensar que eso no vale la pena y que vale más la pena la innovación tecnológica, me parece simplemente una tontería", agregó Peña.

